

 PORTADA Siguiente

## Conciertos en el Museo de Arte Contemporáneo Patio Herreriano

El sábado día 3, el museo acogerá el segundo recital del programa veraniego organizado junto con el Conservatorio de Valladolid.

Redacción

Valladolid Estrella

Las paredes del Patio Herreriano volverán a escuchar música clásica este fin de semana. En esta ocasión, el sábado a las 12:15 de la mañana, de manos de un concierto de cello y otro de violín, que protagonizarán la segunda velada del programa "Música en el Museo" que ha organizado, junto con el museo, el Conservatorio de música de Valladolid.

El primero de los conciertos será a cargo de Juan Mateo, mientras que el concierto de violín lo protagonizará José Manuel Fuentes. Ambos son estudiantes del Conservatorio de música, e interpretarán obras de Bach.

Son 8 los conciertos programados que finalizarán el 31 de agosto. Música de Mozart, Bach, Pleyel, Schubert, Haydn, Piazzolla, Bellini, Dvorak, Gershwin, además de compositores del siglo XX, podrá escucharse en este bello espacio cultural de la ciudad.

Se trata de una excusa más para visitar uno de los museos más importantes de arte contemporáneo español. Además de este programa, existen otros proyectos para hacer llegar el arte que contiene el Patio Herreriano al público, como por ejemplo los talleres que en verano se realizan para los más pequeños.